

男子寮・エリア①通信

立春をむかえる季節、まだまだ寒い黄柳野の朝は氷点下になる日も多いです。

2/15 いよいよ卒業式が執り行われます。3年生の最後の日をむかえます。ここまで来るとあっという間だったと思えるでしょうね。保護者さんもいろいろと大変だったとは思いますが卒業式をむかえることができホッとしていると思います。本当にお疲れ様でした。そしてこの学校へ通わせてくれたこと感謝します。生徒たちもこの黄柳野での3年間を「ここへ来てよかった」と思ってくれているのでしょうか？

寮生活という普通の高校生には味わえない経験を今後の人生に活かして行ってほしいと思います。

忍耐、協調、自制、自己管理、自己肯定、共感、コミュニケーション、感情、最近言われている非認知能力がいやでも上がる寮生活を経て、みな成長してくれたと思います。いわゆる人間力のアップが今後、実感できてくると思います。

3年生の背中を見て育つ1、2年生たちは卒業式をどうみるでしょうか？スマホ一人1台の昨今、異学年交流はかなり減っていますが、それでも先輩の背中は大変大きい。卒寮を寂しがられる先輩になれたのでしょうか？集大成の2/15が楽しみですね！

✔ 卒業式後の荷物だし

エリア3、4玄関前に青いコンテナが準備されています。3年生はそこへ不用品を捨てていってもらって構いませんのでぜひ利用して下さい。飛ぶ鳥後を濁さずです使った部屋は綺麗に真っさらにして卒寮してくださいね！保護者の方も卒業式後、寮にはいってもらって構いませんのでご協力おねがいします。

✔ エリア1の生活の様子です。

今年度も残り少なくなってきました。今期は全体的に落ち着いて生活していたと思います。3年生は卒業課題を終わらせるために寮に持ち帰ってやっている様子がありました。残り少ない寮生活を一緒に夜食を食べたりいつも通り過ごしていたりと思い思いの過ごし方をしていました。

今期は新年会も行いました。寒い中でしたがみんな外で餅つきを体験して自分たちのついた餅を寮に持ち帰り食べています。今年度の寮委員会主催の行事はこれで最後でしたがとてもいいイベントになったのではないのでしょうか。

来期は卒寮会、卒業式があります。1、2年生は3年生をしっかりと送り出してあげましょう。3年生はこの中休み体調に気を付けて学校に戻ってきてください！

✔ 7期は新年会企画！その時の写真などです。



今年度の寮委員+新年会お手伝いメンバーです、様々な企画を盛り上げてくれたメンバーたちです！ありがとうね☆

